



Poli Délano integró el jurado que premió a un autor uruguayo

Dos chilenos fueron finalistas del Casa de las Américas

Poli Délano, que acaba de llegar de La Habana y pronto parte a España, relató que los escritores Ramón Díaz Eterovic y Diego Muñoz estuvieron entre los finalistas.

Poli Délano regresó a Santiago, pero sólo por unos días. El presidente de la Sociedad de Escritores de Chile (SECh) llegó de La Habana donde integró el jurado que otorgó los premios Casa de las Américas y está por viajar rumbo a España.

Fue invitado a Sevilla, la ciudad sede del Congreso Asociación Colectiva de Escritores de España e Hispanoamérica, que se realizará durante los días 23 y 27 de febrero. Al encuentro fueron invitados autores españoles y diversos escritores de Hispanoamérica.

Poli Délano integró el jurado de novela del Casa de las Américas junto al ecuatoriano Jorge Enrique Adim, la salvadoreña Claribel Alegria, el cubano Jesús Díaz y el boliviano José Montes.

Relata que dos chilenos disputaron hasta el último momento el premio. Uno de los jurados defendió hasta donde pudo *Las aventuras de Ulises*, de Diego Muñoz y salió en segundo lugar la obra de Ramón Díaz Eterovic, *Sólo en la oscuridad*. Una novela negra con un personaje ya habitual en Díaz Eterovic:



Poli Délano, presidente de la Sociedad de Escritores de Chile.

Heredia.

Concursaron 130 novelas y los cinco jurados se dividieron las obras, luego escogieron un par como posibles premiadas y esos libros finalistas los leyeron todos.

El veredicto favoreció al uruguayo Baccino Pone de León, por *Maluco, la novela de los conquistadores*. Una crónica sobre la travesía de Hernando de Magallanes que imita las crónicas de viaje de la época.

Dos chilenos fueron finalistas del Casa de las Américas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dos chilenos fueron finalistas del Casa de las Américas [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)